
Привет! Меня зовут Аня, 
мне 18 лет и вот уже 9 лет я 
занимаюсь в спортивной 
школе.



Всё начиналось с обычных развивающих игр. Всем 
классом мы ходили в ФОК, где с нами занималась 
Светлана Алексеевна. Именно она привила мою 
любовь к спорту.



Спустя время, я поняла, что хочу заниматься в 
спортивной школе. Я ходила на тренировки, выступала 
на соревнованиях, были взлёты и падения, но я не 
сдавалась.



Как итог: Я лыжница 1 взрослого спортивного разряда. 
Имею золотой знак ГТО 5 ступени. Являюсь победителем 
и призёром зональных соревнований, чемпионкой 
республики Мари Эл по лыжным гонкам.



Заниматься спортом круто:) 
потому что ты обретаешь не только сильное и здоровое 
тело, но и новых друзей, вторую семью и поддержку)


